



Privatizar Servicios Médicos De Trabajadores En Tlaxcala, Es Una Violación A Contrato Colectivo: Diputado Priista Mariano González

El diputado federal Mariano González Aguirre presentó a la Comisión Permanente un exhorto para que el Gobierno del Estado de Tlaxcala respete los derechos laborales de todos los afiliados sindicales de la entidad y no lucrar con su salud a través de la derogación de los servicios médicos.

A través de un Punto de Acuerdo, el integrante del Grupo Parlamentario del PRI expuso que el pasado mes de julio, el Gobierno estatal anunció que a partir del primer día de agosto de este año subrogaría las prestaciones médicas vigentes de los trabajadores estatales y pondría en marcha un nuevo programa de módulos integrales a cargo de la Operadora de Servicios Médicos M.L. S.A. de C.V.

<https://hojaderutadigital.mx/privatizar-servicios-medicos-de-trabajadores-en-tlaxcala-es-una-violacion-a-contrato-colectivo-diputado-priista-mariano-gonzalez/>

Auditoría Superior de la Federación (ASF)